

Témoignages de consommateurs

## Méthadone

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/03/2013 à 09:22

Bonjour,

Je m'appelle Sirene. Moi c'est depuis environ près de 7-8 ans que je suis un programme méthadone au centre Hubald-Villeneuve à Québec. Moi, au début, j'étais à bien plus haut car c'est progressivement qui nous montent la dose. J'étais à 160 mg je crois et là, la semaine dernière, je me suis fait descendre à 15 mg. Ben disons là aussi cela fait 2 mois environ, depuis que je me sentais prête, que je la fais baisser d'environ 5 mg.

Voici, jeudi je me présente à ma pharmacie pour prendre mon dispille et mes priviléges de méthadone sauf que d'habitude j'y vais tous les vendredis, mais là c'était une exception. Je les ai pris pour revenir le lundi suivant. Moi je ne regarde pas ma bouteille le vendredi matin. Je ne regarde vraiment pas ce qui est inscrit, car je leur fais totalement confiance. Je me dépêche à environ 7h30 car je travaille assez loin de chez moi et merci mon Dieu que je travaillais cette journée-là car si je n'avais pas travaillé je serais restée chez moi sauf que je serais morte. C'est ce que l'on m'a dit à l'hôpital, car oui vous avez bien lu : morte. Arrivée au travail je vais me prendre un café. Là j'ai des nausées sauf que ça amplifie de minute en minute mes symptômes. Là je leur dis que je descends à mon poste car je suis agent de sécurité pour des événements spéciaux. Rendue-la ouffff je commence à vomir et ensuite de la difficulté à respirer. Là je vais voir mon contrôleur, je lui explique mes symptômes et me dit va voir l'équipe médicale. C'est ce que je fais en vitesse et ensuite ben à ce moment là il est 9h environ et ensuite plus rien car je ne suis plus là : perte de conscience. Je reprends vie vers 17h environ. Là ils me disent qu'ils m'ont perdue à un moment donné et qu'il a fallu qu'ils me réaniment et comme si ce n'était pas suffisant ils me disent que ma bouteille de méthadone n'est pas à mon nom. Ils se sont trompés à la pharmacie et m'ont donné celle d'un autre client qui est de 8 fois plus ma dose à moi, soit à 125 mg. Imaginez ils m'ont dit que si j'avais été chez moi ben je serais morte car je vis seule alors personne ne m'aurait ranimée.

Moi je veux dire à tout le monde qui prend de la méthadone d'être vigilant. C'est rare des erreurs comme ça mais ça arrive car j'en suis la preuve. Lorsqu'on vous dit de ne pas mélanger ce médicament avec d'autres substances ben écoutez-les c'est mortel. Ils ne vous disent pas ça pour vous faire peur tout simplement c'est une réalité.

J'ai fini par sortir de l'hôpital le lendemain soir avec une cote de fracturée et une de fêlée et là j'interviens pour vous poser une question voici les effets secondaires d'une overdose car c'est ce que j'ai fait : vais-je avoir des séquelles de ça ? ..... Merci de me répondre et à tous ceux qui sont sur ce médicament : soyez vigilants !